

## 大阪オートメッセ 2015 NAPAC 合同ブースコーナーに 会員 6 社が出展

2015年2月13日(金)～15日(日)  
インテックス大阪

当振興会では、2015年2月13日(金)～15日(日)の3日間にわたりインテックス大阪で開催されました「大阪オートメッセ2015」(主催・オートメッセアソシエーション)の6号A館にNAPAC 合同ブースコーナーを設置し、(株)エイチ・ピー・アイ、(株)キャロッセ、(株)スマート、(株)ディクセル、藤壺技研工業(株)、ブリッド(株)の会員6社が出展しました。

今年で19回目の開催となった大阪オートメッセは269社が出展し、608台のカスタムカーが出品されました。会期3日間の総来場者数は21万9961人と前回実績を大きく上回り、西日本地区ユーザーのカーカスタマイズに対する関心の高さを改めて感じる結果となりました。

NAPAC 合同ブースコーナーは、主催者様のご支援により統一感を高めるカーペットでゾーニングされました。出展各社から最新のカスタマイズ&アップグレードパーツが多数出品された他、NAPAC のエアポップサインやASEA 事業部のPVを放映する等して盛り上げました。

また、6号B館に設けられたJAWA ブースの隣りにNAPAC 商談ブースを設置し、合同ブース出展会員や単独ブース出展会員、並びにオートメッセに来場した会員の商談・休憩の場として提供しました。

なお、会期初日に行われたオープニング・セレモニーには、当振興会の館信秀副会長(株)トムス代表取締役会長)が参加し、テープカットを行いました。



テープカットを行う館副会長(写真右から2番目、左隣は住野公一 AAAL 代表)



(株)エイチ・ピー・アイ



(株)キャロッセ



(株)スマート



(株)ディクセル



藤壺技研工業(株)



ブリッド(株)

## 大阪オートメッセ 2015 に JAWA ブースを出展

NAPAC・JAWA 事業部では、大阪オートメッセ2015にJAWAブースを出展し、会場に足を運んだ西日本地区のユーザーに最新のアルミホイールを披露しました。

展示本数は東京オートサロンと同様に348本で、会期中はコンパ

ニオンによる「JAWAメンバーズカタログ2015」の大量配布を実施しました。

また、関西地区の会員各位より会期中にヘルパーを派遣して頂き、アルミホイールに関する来場者の問い合わせ等に対応しました。

